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「ＤＶ予防セミナー」の開催 

例年実施されている「ＤＶ予防セミナー」ですが、

今年度は２月２日（水）、２年生を対象として行わ

れました。コロナ禍に配慮して、１限目は２１Ｈ、

２限目は２２Ｈを対象に実施されました。 

生徒たちにとっては何気ない言動が、相手を傷つ

けたり、犯罪となったりするということを深く認識

する機会となったのではないかと思います。 

人権尊重の大切さを理解して欲しいものです。 

 

令和３年度 能登高校 生徒研究発表会 

１月２９日（土）本校第一体育館において令和３年度の生徒研究発表会が 

県教委の寺田主任指導主事と県水産総合センターの鮎川所長のご出席を賜り 

開催されました。発表は地域創造科の３年生に、共同で探究を行った２年生 

３名を加えた３３名と、普通科福祉選択の２・３年生１１人を含む計４４名 

が１６のグループに分かれ、それぞれの研究テーマについて発表しました。 

 今年度の研究はみな実践が伴っており、地域との連携はもとより話題性に 

富んだものが多く、コロナ禍の中でなければもっと多くの方々に視聴して頂 

けたと思うと残念でなりませんでした。 

 中でも廃線後の、のと鉄道「羽根駅」を整備し、路線敷きにベンチを設置 

した「羽根テラス」での新観光地開拓の取組は、地元を巻き込んだ取組とし 

て注目を集めました。また発表会の最後は普通科福祉選択の生徒たちによる 

手話発表で、いつものように会場を和ませてくれました。 

「鳳柳寮」退寮式 

２月９日（水）鳳柳寮で退寮式が行われました。

今年度、退寮する３年生は１８人で、男・女それぞ

れ部屋を分けての式となりました。在寮生からは記

念の色紙などがプレゼントされました。 

    

    

 

 

 

   
 

  



 

3 月行事予定  

1 日（火）第 11 回卒業式                24日（木）終業式・離任式、年度末大掃除 

6 日（日）危険物取扱者試験④(輪島市)                      ３学期期末成績優秀者表彰  

10 日（木）安全記念の日                 25日（金）春季学習会① 

12 日（土）1・2年スタディーサポート・基礎力診断    26日（土）春季学習会②  

16 日（水）生徒個人写真(1・2年)             27日（日）春季学習会③ 

     いじめ調査⑪ 

17 日（木）予備入学                                     

18 日（金）後期校内球技大会 

第 46回北信越高等学校選抜ソフトテニス大会 

団体、アベック優勝〔２年連続〕 

(男子 4年連続優勝、女子 2 年連続優勝) 

１月１５日（土）・１６日（日）に、こまつ 

ドームを会場に第４６回北信越高等学校選抜 

ソフトテニス大会が開催されました。本校は 

石川県代表として参加し、激闘の末、団体戦 

男・女アベック優勝を成し遂げました。また、 

個人戦でも男子は飯田・反保組が優勝、中村・ 

宮下組が２位、井元・出村組が３位に入賞し、 

女子でも矢巻・吉川組が２位という結果でし 

た。３月２８日（月）～３０日（水）愛知県 

名古屋市で開催される全国大会に向けて頑張 

りますので応援のほど宜しくお願いします 

令和３年度 県高体連 功労者・優秀選手表彰 

令和４年１月２６日（水）午後３時より、いしかわ 

総合スポーツセンター マルチパーパスルームにおい

て令和３年度の標記表彰式が行われ、本校からは、優

秀な選手・チームを育成した指導者としてソフトテニ

ス部の米澤真琴顧問が、また優秀選手としてインター

ハイで３位以上の成績を収めたソフトテニス部の辻

花陸(31H)と松本隼(31H)の２名が表彰されました。 

 

 

３年生卒業準備休業期間に 

２月１０日（木）、今年度卒業予定の３年生は期

末考査も終え、１１日からの卒業準備期間を前に

この日、一足早い終業式が行われました。 

 角校長先生からの訓話を真剣に聞く３年生たち

は、高校生活を振り返りながらも決意を新たにし

ている様子でした。卒業式までの期間、十分に準

備を整えて欲しいと思います。 

 

  

 

 

  

  

 

 
 

 


